

2025-04-17

Cápsulas 17 de Abril

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.heraldo.mx/capsulas-17-de-abril-6/>

AGENDA DIGITAL

La gobernadora Tere Jiménez presentó el Portal de Registro para Agentes Inmobiliarios, una plataforma digital que brindará mayor certeza y legalidad a quienes rentan o compran propiedades. El portal forma parte de la Agenda Digital, con la que Aguascalientes pasó del lugar 22 al top 4 nacional en digitalización de trámites. Actualmente hay 904 agentes activos y más de 4 mil personas en el sector. Los interesados pueden registrarse en: expedientedigital.aguascalientes.gob.mx

OPERATIVO SEMANA SANTA

Más de mil 800 elementos de los tres niveles de gobierno participarán en el Operativo Especial de Semana Santa 2025, del 17 al 20 de abril, enfocado en zonas de alta afluencia como San José de Gracia, Calvillo, Rincón de Romos y la capital. El despliegue incluye puestos de mando y coordinación entre dependencias como la SSPE, ISSEA, Conagua y Guardia Nacional. Se exhorta a la población a seguir las medidas preventivas emitidas por Protección Civil para garantizar unas vacaciones seguras.

TRANSPORTE A RINCÓN

La Universidad Autónoma de Aguascalientes y el Gobierno del Estado establecieron nuevas estrategias para mejorar el transporte en sus campus. Se acordó brindar servicio desde comunidades rurales al plantel de Rincón de Romos, instalar códigos QR en paraderos para acceder a rutas en tiempo real mediante la app "Yo Voy" y ampliar los puntos de recarga de la tarjeta de transporte. Las acciones tienen como objetivo garantizar traslados seguros, accesibles y eficientes para la comunidad universitaria.

SÁBADO DE GLORIA

El Modelo Integral de Aguas de Aguascalientes reconoció el compromiso de las familias locales en el uso responsable del agua. Con motivo del Sábado de Gloria, el 19 de abril se realizarán recorridos de supervisión para evitar el desperdicio del recurso, apelando a la conciencia ciudadana. El organismo destacó que esta práctica ha disminuido gracias a la creciente cultura del cuidado del agua, impulsada por talleres y eventos comunitarios. MIAA invitó a la población a mantener este esfuerzo y reportar cualquier uso indebido al número 449 125 75 64.

OPERATIVO EN PRESAS

La Coordinación Municipal de Protección Civil mantiene un operativo constante para supervisar presas, bordos, parques y balnearios del municipio capital, verificando que cuenten con personal de emergencia y medidas de seguridad adecuadas. Las revisiones se enfocan en zonas con alta afluencia como El Sabinal, la presa El Ocote y Los Parga. Aunque algunas presas presentan bajos niveles, siguen siendo peligrosas por sus condiciones pantanosas. Se recomienda no nadar, evitar fogatas, cuidar a menores y adultos mayores, moderar el consumo de alcohol y protegerse del sol. En caso de emergencia, reportar al 072 o 911.

CLAUSURAN TRABAJOS

Concluyó la Semana de Innovación y Emprendimiento en Calvillo, un espacio que reunió a emprendedores, creativos y visionarios del municipio para fortalecer sus proyectos y fomentar la innovación. La secretaria de Desarrollo Social municipal, Cynthia Olague Martínez, destacó la importancia de generar oportunidades para que el talento local pueda desarrollarse y contribuir al crecimiento económico. Durante la semana se llevaron a cabo talleres y actividades diseñadas para proporcionar herramientas clave y conocimientos prácticos a los emprendedores, fortaleciendo sus ideas y proyectos.

HÉROES GIGANTES

El Comité de Damas de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), delegación Aguascalientes, entregó a la presidenta del Sistema DIF Estatal, Aurora Jiménez Esquivel, el donativo recolectado de tapitas de plástico para la campaña «Héroes Gigantes», que opera el Voluntariado de esta institución para costear el tratamiento de niñas, niños y adolescentes con insuficiencia renal crónica.

PRÉSTAMOS ISSSTE

En el noveno sorteo del Programa Anual de Préstamos Personales 2025, el ISSSTE otorgó 19,212 créditos a quienes cumplieron con los requisitos. Se distribuyeron 8,589 préstamos ordinarios, 911 para pensionados, 7,474 especiales y 2,238 conmemorativos. El próximo sorteo será el 29 de abril, con registro abierto hasta el día 28 en el portal oficial. Todos los trámites son gratuitos y personales, sin intermediarios. El programa busca apoyar el bienestar financiero de trabajadores, pensionados y jubilados.

PRODUCCIÓN MANUFACTURERA

En febrero de 2025, el volumen físico de la producción manufacturera en México creció 2.6 % respecto a enero, de acuerdo con cifras desestacionalizadas de la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera del INEGI. En comparación anual, el aumento fue de 1.4 %. Este indicador da seguimiento a 206 clases de actividad del sector, lo que permite analizar la evolución de la producción y el empleo en la industria manufacturera nacional.